

# ET EN MEME TEMPS...

Le 04 janvier 2018

L'agression sauvage dont ont été victimes nos collègues à CHAMPIGNY S/MARNE a rappelé de manière cinglante à l'opinion publique l'extrême danger de l'exercice des missions policières au quotidien.

Alors que les plus hautes autorités de l'Etat se répandent en tweets compassionnels et en déclarations toutes plus touchantes d'émotivité les unes que les autres, ces mêmes décideurs semblent oublier le peu de considération qu'ils portent aux policiers hors la lumière des caméras :

➤ Gel du PPCR, pourtant signé sous l'égide du Président de la République le 11 avril 2016, et à juste titre, compte tenu de l'exposition quotidienne de nos collègues face à l'augmentation exponentielle des violences et l'explosion du nombre de nos blessés,

➤ Remise en cause d'un ratio de promotion pourtant promis à 15% par le DGPN

**SYNERGIE-OFFICIERS, membre de la CFE-CGC, confédération majoritaire au sein du Ministère de l'Intérieur, exige le rétablissement de la parole de l'Etat, première marque de respect de nos politiques envers les policiers, dont ils font mine de découvrir qu'ils sont exposés à de réels dangers !**

**Comment pourrions-nous être respectés par les voyous, quand l'Etat lui-même ne nous respecte pas ?**



Le Bureau National